
Sacyr-Vallehermoso asume Emmasa y se compromete a no subir las tarifas  
El consejero delegado dice que los vecinos verán una mejora en la gestión 
 
 
La empresa Sacyr-Vallehermoso asumió ayer la gestión de Emmasa con el compromiso 
de no sólo no incrementar las tarifas a corto plazo, sino de mejorar de forma perceptible 
la calidad y la gestión del agua en la ciudad. Representantes de la empresa firmaron ayer 
el acta de la cesión durante 25 años y entregaron la cantidad de 60 millones de euros por 
gestionar este servicio.  
 
El consejero delegado de Sacyr-Vallehermoso, Pablo Abril Martorell, anunció también 
que desde el día de ayer Alvaro Aguirre se convierte en gerente de Emmasa. Abril se 
confesó "orgulloso y honrado" de haber ganado el concurso para gestionar este servicio 
y se mostró seguro de que a corto plazo los ciudadanos percibirán una mejora en la 
calidad de esta prestación.  
"El servicio será mejor, habrá más calidad, mejorará la gestión y esto se notará en 
aspectos como el saneamiento", indicó ante los periodistas al término del acto de la 
firma. Dijo Abril que, por el contrario, los vecinos no notarán "ninguna diferencia 
negativa" y se mostró seguro de que las actuales tarifas y precios públicos cubrirán las 
necesidades simplemente mejorando la gestión. "A largo plazo, eso sí, se percibirá una 
mejora en la calidad del servicio porque las inversiones aumentarán", dijo.  
 
Estudio de la empresa  
Sacyr-Vallehermoso ya ha hecho un informe sobre la situación de Emmasa y la 
conclusión clara es que la empresa se encuentra en la actualidad "bien gestionada". En 
cualquier caso, los nuevos propietarios detectan una falta de inversiones durante los 
últimos años, un aspecto que consideran "clave" para mejorar la gestión.  
"Creemos que de ahí vienen las actuales limitaciones, de la falta de inversiones hacia 
infraestructuras como en saneamiento, mejora en las terminales, en los controles y en 
materia informática", señaló el consejero delegado.  
 
"Mantendremos el personal"  
 
El consejero delegado, Pablo Abril Martorell, informó ayer que desde que resultaron 
ganadores del concurso público han mantenido reuniones con los representantes de los 
trabajadores de Emmasa y ante ellos han asumido el compromiso de mantener el mismo 
personal, por lo cual dijo que en la plantilla "no existe ninguna preocupación al 
respecto". Preguntado sobre la conveniencia de privatizar una empresa como Emmasa, 
que da beneficios, el consejero delegado señaló que este tipo de operaciones, "son muy 
usuales porque es más fácil obtener ganancias de empresas ya saneadas. Para un 
Ayuntamiento está claro que el objetivo principal no es obtener beneficios". Abril se 
alegró de que en estos momentos Emmasa sea una empresa saneada y consideró que su 
estado actual es "de bastante solidez". Y todo ello a pesar de detectar una falta de 
inversiones públicas durante los últimos años. Como principal característica 
diferenciadora de la empresa con respecto a otras con las que trabajan, Abril subrayó el 
volumen de agua desalada que se genera en Canarias y que no es usual en otros puntos 
del territorio nacional. El concejal de Obras, Norberto Plasencia, indicó que el 
Ayuntamiento tendrá el 30 por ciento de las acciones y la empresa el 70%, mientras que 
para subir las tarifas es preciso un 75%.  
  


